

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Bimbingan keagamaan dalam persefektif koseling islam adalah suatu aktivitas memberikan bimbingan, pengajaran, dan pedoman kepada peserta didik, yang dapat mengembangkan potensi akal, pikiran, kejiwaan, keimanan dan keyakinanya serta dapat menanggulangi problematika dalam keluarga, sekolah dan masyarakat Dengan baik dan benar secara mandiri berdasarkan Al- Qur'an dan Al- Hadist. Landasan yang benar dalam melaksanakan proses bimbingan agama dan konseling islam agar dapat berlangsung baik dan menghasilkan perubahan positif bagi klien mengenai cara dan bertingkah laku berdasarkan Al-Qur'an dan As-Sunnah.

Pelaksanaan Bimbingan Keagamaan yang dilakukan di Yayasan Dhira Suman Tritoha Kabupaten Serang, dilakukan secara berkelompok/ tatap muka secara langsung antara pembimbing dengan para pasien, Pelaksanaan Bimbingan Keagamaan menggunakan metode ceramah, praktek dan tanya jawab. Dalam pelaksanaan bimbingan keagamaan, pasien diberikan materi- materi tentang, praktek sholat, mengkaji fiqih dan membaca Al-Qur'an agar mereka mampu memahami dan mengetahui anjuran dan larangan yang diperintah oleh Allah SWT. Dalam pemberian materi, pembimbing mengutamakan materi bimbingan agama bertujuan agar dapat membantu seseorang mengalami kesulitan dalam memahami ajaran islam dan membuat mereka sadar akan tanggung jawab mereka sendiri.

Oleh karena itu meteri bimbingan keagamaan sesuai dengan persyaratan pasien untuk memahami ajaran islam seperti Al-Qur'an dan sunnah rasul, adalah sumber yang salaing berhubungan, Jadi pembimbing agama di Yayasan Dhira Suman Tritoha Kabupaten Serang,membantu penyembuhan melalui bimbingan keagamaan yang dilakukan bertahap agar kesehatan batin pada individu yang mengalami gangguan mental terpenuhi.

B. Saran

Bimbingan dan konseling islam memandang semauanya secara menyeluruh kemudian diterapkan dalam proses pengembangan dakwah islam yang dijadikan sebagai alternative pendekatan dakwah, beberapa saran yang dapat penulis kemukakan adalah sebagai berikut

1. Kepada Pembimbing Agama

Peneliti sangat mengapresiasi perjuangan pendakwah yang dengan sabar memberikan bimbingan keagamaan kepada para pasien. Namun, peneliti juga berharap bahwa pembimbing keagamaan lebih memperhatikan pasien yang tidak dapat berkumpul di tempat berdakwah di yayasan Dhira Suman Tritoha Desa Kadubereum Kecamatan, Pabuaran Kabupaten Serang, Banten.

2. kepada pihak yayasan dhira suman tritoha desa kadubereum kecamatan, pabuaran kabupaten serang.

- a. Program bimbingan keagamaan untuk pasien harus dipertahankan dan ditingkatkan.
- b. Pasien yang tidak mampu mengikuti kegiatan bimbingan keagamaan secara langsung harus mendapatkan bimbingan keagamaan atau kerohanian secara individual

3. peneliti Selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian di Yayasan Dhira Suman Tritoha Kabupaten Serang, hendaknya selalu menjaga etika dan tata krama penelitian sehingga dapat menjaga kepercayaan semua pihak, dan hendaknya memberikan kontribusi dari hasil penelitian yang telah dilakukan.